

# MOP inicia en Vilcún obras de agua potable rural por más de \$1.700 millones

**CEREMONIA.** Autoridades y vecinos instalaron primera tubería para la construcción de los trabajos.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Más de 600 habitantes del sector La Victoria de la comuna de Vilcún, podrán contar con agua potable en sus casas, esto luego que el Ministerio de Obras Públicas, por intermedio de la Dirección de Obras Públicas, comenzó a ejecutar las obras de construcción de este nuevo servicio de APR.

Autoridades de gobierno, encabezadas por el seremi de Obras Públicas Patricio Poza y la directora de Obras Hidráulicas, Vivianne Fernández, participaron en la instalación de la primera tubería de estas obras, acto que contó con la presen-

“Hoy nuestra comuna está muy feliz y en especial la localidad de La Victoria, porque por muchos años, desde el año 2012, está peleando por sacar adelante su APR”

Katherine Migueles,  
alcaldesa de Vilcún

cia de la alcaldesa de Vilcún Katherine Migueles; el senador Jaime Quintana; el diputado Juan Carlos Beltrán, concejales de la comuna y vecinos beneficiarios.

## 152 ARRANQUES DOMICILIARIOS

Esta iniciativa, que cuenta con un presupuesto de 1.779 millones de pesos, y que son financiados por la Dirección de Obras Hidráulicas, implica la construcción de una red de agua potable que permitirá que los beneficiarios puedan contar con la comodidad de contar con este vital elemento en sus casas.

Las obras consideran la construcción de una red de distribución de agua, la instalación de 152 arranques domiciliarios, la construcción de un estanque semi-enterrado con capacidad para almacenar 100 metros cúbicos de agua, además de su ceta de control y tratamiento.



LOS TRABAJOS CONSIDERAN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA RED DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA, LA INSTALACIÓN DE 152 ARRANQUES DOMICILIARIOS, ENTRE OTRAS OBRAS.

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, declaró que, “hoy día estamos instalando de manera simbólica esta primera tubería que beneficiará a más de 152 familias”.

Poza, dijo además que, “hay muchas otras familias que agregar durante el desarrollo de estas obras y lo que arroja el último censo, es que los habitantes acá en Vilcún superan los 31 mil habitantes. Por lo tan-

to, nos pone el desafío de seguir trabajando para desarrollar estas obras”, aseguró la autoridad del MOP.

En tanto, la alcaldesa de Vilcún comentó que “hoy nuestra comuna está muy feliz y en especial la localidad de La Victoria, porque por muchos años, desde el año 2012, está peleando por sacar adelante su APR”.

Finalmente, Jorge Ramírez,

presidente del Comité de Agua Potable Rural La Victoria, dijo que “este proyecto es muy importante, dado que hay muchos vecinos que no tienen agua y otros que son abastecidos por camiones aljibes, además las dificultades que tenemos con el actual sistema, por lo que la materialización de este proyecto es de mucha alegría para nosotros, ya que sin duda, nos cambiará la vida”.

Comunidad de Vilcún recibió títulos



REPÚBLICA DE CHILE  
MUNICIPALIDAD DE ANGOL  
ALCALDÍA